

**Einfache Anfrage Straub-St.Gallen:
«Bauverzögerung am Verwaltungszentrum Oberer Graben in St.Gallen**

In der Behandlung der Botschaft betreffend Neubau Verwaltungszentrum Oberer Graben wurde von der Regierung im Jahr 2008 folgender Zeitplan mit einer Bauzeit von etwa 30 Monaten in Aussicht gestellt:

- 1. Lesung im Kantonsrat November 2007;
- 2. Lesung im Kantonsrat und Beschlussfassung Februar 2008;
- Volksabstimmung 1. Juni 2008;
- Auslagerung Büros / Schalter Herbst 2008;
- Baubeginn Anfang 2009;
- Bezug Herbst 2011.

In der Botschaft wurde auch von Baukosten in der Höhe von 57,2 Mio. Franken gesprochen. In der Zwischenzeit befinden wir uns im März 2012 und wie zu vernehmen ist, soll der Bezug des Verwaltungszentrums erst auf November 2012 erfolgen.

Ich bitte deshalb die Regierung um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Auf wann kann mit dem Bezug das Verwaltungszentrum definitiv gerechnet werden?
2. Wieso kam es zu dieser massiven Verzögerung?
3. Wer kommt für die Mehrkosten (z.B. Mieten) wegen diesem verspäteten Bezug auf?
4. Können die Baukosten von 57,2 Mio. Franken überhaupt eingehalten werden?»

12. März 2012

Straub-St.Gallen